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第２３３３例会（2020・8・7）報告
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新型コロナウイルス感染拡大により時間短縮にて開催

１．点 鐘
２．来訪者紹介
３．出席１００％表彰･誕生･結婚祝い
４．会長の時間

５．幹事報告
６．委員会報告
７．クラブフォーラム 役員･委員長就任挨拶
８．点 鐘 （昼食は持ち帰り弁当）

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

（例会前に８月の米山奨学金贈呈）
◆出席100％表彰

〈４８年〉
金子福松君

（受賞者を代表して受理）

〈 ３年〉
中里和子君

◆誕生祝い
横塚直人君、小林 聡君、今泉攻一君、新島健介君、
坂口純雄君、須田 守君

◆結婚祝い 該当者なし
◆会長の時間 坪井会長
１．桐生地区からもコロナ感染者が発生し、本日の例会
を凡そ３０分程で行いたいと思います。その為、国歌斉
唱やロータリーソングの省略、出席誕生祝いも代表者
のみと致しました。実はロータリーソング｢我等の生
業｣は私の大好きな歌で、最後の｢♪我等の集い♪｣が
「我等の“坪井”」に聞こえて気分が良いのです。ロ
ータリーソング省略は残念ですが、健康が第１番です
ので、皆様のご理解をお願い致します。

２．当クラブの舩戸義澄会員が「こんなにもすばらしい
１０人の住職」という本の１０名の僧侶に選ばれました。
その本を回覧致しますので、ご覧下さい。永年の奉仕
活動が評価されたので、クラブとしても大変嬉しく思
っております。

３．７月２７日(月)赤城カントリー倶楽部で第１回ゴルフ
コンペが開催されました。中里ゴルフ部長さん、副部
長の河内さん、ご苦労様でした。詳しくは、委員会報
告の中でゴルフ部より発表して頂きます。

４．昨年度の地区補助金の功績を、贈呈先のわたらせ養
護園さんが「群馬県手をつなぐ育成会長表彰」に推薦
して下さり、知的障害者児施設に多額の寄付をした団
体として表彰されました。先日、表彰状をわたらせ養

護園さんが事務局へ届けて下さいました。回覧致しま
すので、ご覧下さい。

５．８月のガバナー月信に、草津ロータリークラブが「草
津温泉ロータリークラブ」に名称変更された件、新規
米山奨学生セミナーで桐生西ローターアクトのダテ君
が奨学生を代表して挨拶した件、新型コロナウイルス
感染症支援事業を行ったクラブとしてマスク寄贈事業
や桐生厚生病院へ寄付した件、また、新会員紹介では
須田守君が紹介されておりますので、是非、お目を通
して下さい。

◆幹事報告 栗原幹事
◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を開催致します。
◇昼食は持ち帰り弁当です。お早めに召し上がって下さい。
◇家住パスト会長からご好意で沢山みょうがを頂きました。
お弁当と一緒にお持ち帰り下さい。。
◇早朝清掃の出欠表を回覧しますのでご記入下さい。
◇来週８月１４日(金)は休会です。
◇再来週８月２１日(金)は早朝清掃です。
◇ロータリーの友８月号を配布致しました。
◇ガバナー月信８月号が配信されました。
◇ガバナー月信８月号チラシを配布致しました。
◇新木年度決算報告書を配布致しました。
◇８月のロータリーレートは１ドル１０５円に変更になりました。
◇日本事務局が新型コロナウイルス感染拡大の為7/20～8/
31在宅勤務、9:30～17:30業務時間となりました。

◇ロータリーウェブサイトMy Rotaryがメンテナンスの為8/31
迄使用出来ません。

◇7月17日桐生タイムスに暑中見舞広告が掲載されました。
◇下記のものが届いております。
・山田ガバナー事務所より夏季休暇のお知らせ(8/11～14)
・友事務所より｢手引き｣とウェブサイト利用のご案内
・桐生市発明考案展開催要項とポスター
・広済会より暑中見舞葉書と盆踊り大会中止のお知らせ
・樹徳高校より暑中見舞葉書､樹妙だより､樹幹だより
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 8/10(休)、8/17(休) 桐生赤城ＲＣ 8/11(休)､8/18
桐生南ＲＣ 8/12(休)､8/19､8/26(休) 他８ＲＣより

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/20､7/27 桐生赤城ＲＣ 7/14､7/21､7/28
桐生南ＲＣ 6/27､7/1､7/15､7/29
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◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名内８名出席の為）
出席率対象者５３名、 出席率対象者出席人数３９名
欠席者１４名(内前メイク５名) 出席率８３.０２％
前々例会修正出席率９８.１８％ (最終欠席者１名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当
出席１００％表彰を頂いて 金子君
桐生でもコロナ流行しています｡注意しましょう 坪井君
私が高校の頃､桐生駅前にコロナという喫茶店があり
ました 野村君
先日はゴルフお世話様でした 浦野君
アレルギー外来で娘が大変お世話になりました｡希望
の家の皆様ありがとうございました 東郷(学)君
キンチョーの蚊取り線香って左巻きなのご存じですか？
でも裏から見れば右巻きです.....｡ 野田君
熱中症に気をつけましょう 花房君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君
夜遊びに行ったつもりでニコニコ 青山君

◇ロータリー財団 池末拠金委員長
出席１００％表彰を頂いて 金子君
各表彰お祝いを頂いた皆様おめでとうございます 須田君
皆様の健康を祈って 坪井君
正直言って４万円の会費は助かります 野村君
ゴルフコンペお世話になりました 花房君
アレルギー外来で孫が大変お世話になりました｡希望
の家の皆様ありがとうございました 東郷(庸)君
今日は「立秋」残暑お見舞い申し上げます 野田君
夏！山にゴルフにと行きたいです 浦野君
梅雨明けて暑いので朝畑で水やりしています 舩戸君
｢ＪＡＬ｣に乗ったつもりで財団 青山君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
出席１００％表彰を頂いて 金子君
皆様の健康を祈って 坪井君
毎月飲み代があまります 野村君
｢海外｣に行ったつもりで米山 青山君
やっと梅雨が明けました 花房君
水分補給にはミネラル豊富でカフェインフリーの麦茶
がお勧めです 野田君
この時期は太陽は５時頃東の桐生の山並みに顔を出し
月は西南西に浮かんでいます 舩戸君

◆クラブフォーラム

役 員 ・ 委 員 長 就 任 挨 拶

Ｓ Ａ Ａ

前 原 榮 一

今年度ＳＡＡを担当することになりました前原です。
副ＳＡＡにはＳＡＡ歴８年のベテランで食事にはいつも細
やかな気遣いをして頂いている斎藤政治さんと、西クラブ
のエネルギッシュな女性メンバーを代表して越塚ひとみさ
んの３名で、力を合わせて運営して行きたいと思います。
坪井会長はＲＩテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」、

また地区スローガン「奉仕の喜び」を念頭に置いて、そ
してまた現在の社会情勢等を踏まえて本年度のテーマを
「ロータリー 絆 今」と掲げられました。
そもそも、ＳＡＡというのは会員の皆様による選挙で

選ばれるものでなく、会長の特権として任命されるもの

です。従って坪井会長に忠誠を誓い、会長のテーマ「ロ
ータリー 絆 今」を実践して参りたいと思います。
ＳＡＡの基本的な方針としましては、ロータリー活動

の出発点であるクラブ例会の品位と秩序が保てるように
努力し、また会員皆様が出席したくなるような充実した
例会づくりに貢献して行きたいと思います。
具体的な活動計画としましては以下の通りです。
・新型コロナウイルスの感染防止
・例会運営委員会への出席
・出席状況を確認し、食事の無駄をなくす
・卓話者が気持ちよく話せるような環境を整える
・季節を感じるような食事の提供

以上、一年間宜しくお願い致します。

奉仕プロジェクト委員長

野 村 滋

坪井年度の奉仕プロジェクト委員長を承りました野村です。
皆様ご存じのように、奉仕プロジェクト委員会は「職

業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕･友情交換」「ローターア
クト」「インターアクト」の５つの担当部門で構成され
ております。
それぞれの部門担当５名からは、既に一年間の活動計

画案が提出されております。
職業奉仕担当の浦野幸子さんからは、密を避けるため

職場訪問や施設優良職員表彰の工夫された計画、社会貢
献アンケートの実施。
社会奉仕担当の奧村勉さんからは、毎年実施している

伝統ある社会奉仕事業を着実に実施して行く計画。
国際奉仕･友情交換担当の井本万里子さんからは、創

立５０周年の栃尾ＲＣ、創立３０周年の釜山新西面ＲＣへの
お祝いの方法を、コロナの状況に合わせた３つの案が提
案されております。
ローターアクト担当の小林惠司さんからは、３０周年

を迎えたローターアクトとロータリークラブとの交流の
機会をもう少し増やしたいとの要望がありました。
インターアクト担当の河内良範さんからは、年々部員

が減少している現状への問題提起がありました。
以上５名の担当と８名の委員で、坪井会長の基本方針

に則り、絆を大切にし、委員間の意思疎通を密に行い、
団結した委員会活動を行いたいと考えます。
一年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。

公共イメージ委員長

新井みゆき

坪井年度の公共イメージ委員長をやらせて頂くことに
なりました新井みゆきです。
ロータリアンとしてまだまだ未熟であり、頼りないと

ころが多々ありますので、委員には、ロータリアンとし
て素晴らしい活躍をされております諸先輩方、フレッシ
ュな感覚をもっているだろうと期待できる若手会員から
構成されております。
新型コロナウイルス感染拡大防止に努めながらの活動

次ページへ続く
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は、これまでと大きく変わると思います。そのコロナ禍
の中で、坪井会長から「公共イメージ委員会」に期待す
ることとして、
① クラブ会報は個性を反映すること。
② 会員の現在の状況を発信すること。
③ 世界のロータリアンの今について情報発信をすること。

など、テーマを既に頂いております。
③については、会員組織委員会のロータリー情報と重

なることから、委員長の山同君にお願い致しました。
テーマを鑑みながら、ロータリーは社会にとって必要

な存在であり、良い社会を築く潜在的能力は大きいと考
えます。しかし、ロータリーがどの様な団体でどの様な
活動をしているか、社会に十分理解されているかという
と、まだまだではないかと思います。
その為、公共イメージに重点を置き、メディア等活用

して、会員基盤を築き、奉仕のスケールアップを図って
参ります。どうぞ、一年間宜しくお願い致します。

ロータリー財団･米山･
ニコニコＢＯＸ委員長

池 末 晋 介

今年度拠金委員長を仰せつかりました池末です。一年
間よろしくお願いいたします。
今年度はコロナ禍により、全ての会員の皆様に多大な

影響が出ていることと思います。このような厳しい状況
ではありますが、拠金委員会では例年通り各拠金に目標
額を設定し、皆様にご協力をお願いさせて頂きます。
各拠金の目標額は、ニコニコBOX ２５,０００円、ロータ

リー財団１８０＄（年次寄付１５０＄・ポリオプラス寄付３０
＄）、米山ボックス１６,０００円となっております。
各拠金の担当はニコニコBOX を清水会員、ロータリ

ー財団を山形会員、米山ボックスを堀江会員に務めてい
ただきます。
大変心苦しいお願いですが、目標達成へのご協力をよ

ろしくお願いいたします。
また、今年度は前期の会費の支払方法が変則的となっ

ております。前期１１万円の会費を納入された会員の方
は、前期が終わった段階で残額を各拠金に充当させて頂
きます。その為例会時の拠金に関しては、メッセージの
みで受付致しますので、金額を０と記載し、各担当へお
渡し下さい。
今後もコロナの影響次第でイレギュラーな運用が続く

と思いますが、委員会一同目標額達成に向け頑張ってま
いりますので、重ね重ねではありますが、皆様のご協力
をよろしくお願いいたします。

理事会報告 ８月７日

１．パスト会長会の指名により創立５０周年実行委員長
を下井田秀一パスト会長に就任して頂く。

２．地区補助金寄贈品の納品及び贈呈式の検討。
３．9月10月も例会開催は月２回とする。但し、桐生保健
所内管轄内のコロナ患者発生が週平均１名以上にな
った場合は会長幹事の判断で休会となる場合もある。

４．9月18日のガバナー公式訪問は現時点では山田ガバ
ナーにお越し頂いて開催する。但し会員の出席は強
要せず、コロナの状況により変更する可能性もある。

５．九州地方豪雨災害義援金は会員一人500円相当を
本部費より拠出し、地区へ送金する。

６．リパミドウエストＲＣの姉妹関係申し込みは状況を鑑み
お断りする。
７．事務局の夏期休暇は8/13～14とする。

坪井年度第１回ゴルフコンペ
坪井年度第１回ゴルフコンペが７月２７日(日)赤城カ
ントリー倶楽部で、ゴルフ部員１５名が参加して開催
されました。その結果を８月７日の例会で中里ゴルフ
部長より発表して頂きました。結果は下記の通りです。

優勝＆ベスグロ 天沼一夫君

準優勝 浦野幸子君、 第３位 中里和子君

９月は“基本的教育と識字率向上月間”
及び “ロータリーの友月間”です

桐 生 ４ Ｒ Ｃ 女 子 会 に 参 加
桐生４ＲＣ女

子会が７月２２
日(水)午後７
時から炭火ビ
ストロ源喜で
行われました。
当クラブから
浦野幸子君と
中里和子君の
２名が参加しま
した。幹事は
桐生南ＲＣさ
んでした。

大間々高校へ表敬訪問を行う
７月２２日(水)午後４時に、坪井良行会長、栗原秀一

幹事、奉仕プロジェクト委員長の野村滋会員、インタ
ーアクト担当の河内良範会員の４名で、大間々高校さ
んへ表敬訪問に伺いました。
今年４月から高橋みゆき先生が新しい校長先生に、

齊藤宏之先生が新しい教頭先生に着任されました。
また、インターアクトクラブ顧問を今井徳子先生と網
中夏子先生が担当して下さいます。
現在、大間々高校ＩＡＣは女子のみ１３名の部員とのこ

と。コロナ禍でＩＡ年次大会が中止になったりと思うよ
うな活動ができないかもしれませんが、先生方に温か
く迎えて頂きました。

左より 河内ＩＡ担当、野村委員長、栗原幹事、坪井会長
高橋校長先生、齊籐教頭先生



大 間 々 高 校 模 擬 面 接 に 協 力
今回で１８回目になる大間々高校就職志望の生徒さ

ん対称の模擬面接が、８月２０･２１日(木金)の午前中、
同校の応接室等の４部屋に分かれて行われました。
約５０名の生徒さんが、１日目は４～５名の集団面接、

２日目が１人１０分弱の個人面接に挑み、当クラブの会
員８名が面接官となってアドバイスや指導を行いまし
た。当日は坪井会長が陣中見舞いに、また桐生タイ
ムス社と上毛新聞社も取材に来て下さいました。
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第２３３４例会（2020・8・21）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

桐生西ＲＡＣと合同 社会奉仕活動

作業終了後
司会：幹事 栗原秀一君

１．桐生西ＲＣ会長挨拶 坪井良行君
２．桐生西ローターアクトメンバー紹介
３．桐生西ＲＡＣ会長挨拶 ﾊﾞﾔﾙｻｲﾊﾝ･ｵﾕﾝｼﾞｬﾙｶﾞﾙさん

４．会長報告
５．幹事報告
６．お礼の言葉 社会奉仕担当 奧村 勉君
７．月桂樹４世について パスト会長 正田惠一君
８．集合写真撮影 朝食配布後解散

恒例の桐生運動公園早朝清掃を、８月２１日(金)午前６時３０分から、桐生西ローターアクトと合同で行いました。
当クラブ３５名、ＲＡ６名、総勢４１名が参加しました。早朝とはいえマスクを付けての作業は暑苦しく感じました。
作業後、記念碑の周りに集合してミーティングを行い、そこで記念樹『月桂樹四世』について正田惠一パスト会

長よりご説明して頂きました。最後に全員で記念写真を撮って、ＳＡＡさん特製の朝食を頂いて解散となりました。

RI75周年記念碑付近を清掃 清掃の準備や収拾したゴミの分別に励む会員とアクトメンバー アクト6名と送迎を担当した野村君と小林(惠)君

司会 栗原幹事 坪井会長挨拶 オジャRA会長 奧村社会奉仕担当 正田パスト会長

《次例会予告》

９月１８日(金) 山田ガバナー公式訪問

◆桐生西ローターアクト参加メンバー紹介
会長 バヤルサイハン･オユンジャルガルさん
幹事(伊勢崎東ＲＣ奨学生) グエン･テー･ホアン君
会計 ファン･ナム･フォン君
会員＆米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん
会員(伊勢崎南ＲＣ奨学生) ダテ･ヤオ･フォスタン君
会員 レーカン･ネンワン君

◆会長報告 坪井会長
１．昨日と本日の２日間、大間々高校模擬面接が行われ
ています。昨日は野村奉仕プロジェクト委員長、青山会員、
浦野会員、栗原幹事が、本日は横塚会員、東郷(学)会員、
新井公共イメージ委員長、木村会員、以上の８名が面接
官を務めて下さいます。暑い中大変ご苦労様です。

◆幹事報告 栗原幹事
◇家住パスト会長よりブドウを頂戴しました。昼食と
一緒にお持ち帰り下さい。

◇来週２８日は休会です。次例会は再来週９月４日和田ガ
バナー補佐訪問です。一時間の例会で昼食も例会時
間内を予定しております。

◇クラブ会報は７日の例会と本日の合併号を９月４日に
発行致します。

９月１１日 (金 )は休会です

20日面接官(左～)野村滋君､栗原秀一君､青山豊君､浦野幸子君

21日面接官 横塚直人君､東郷学君､新井みゆき君､木村明宣君


